AGENDA PAROISSIAL

Si votre enfant n'est pas encore <u>inscrit</u> au **CCTÉÉ**, veuillez le faire rapidement. Reprise la semaine du 16 septembre.

06.04.44.07.68

Lundi 9	septembre 2024	
18h00	Messe à Lamothe	LMT
Mardi	10 septembre 2024	
Sainte In	rès	
	Prière des Mères	CG
	Messe à la Triade	FR
	Messe	FR
	edi 11 septembre 2024	
Saint Ad	•	00
	Chapelet pour la paix	CG
	Chapelet	LAB
	Messe	CG
	Adoration et confessions	CG
	.2 septembre 2024	
Saint Ap		66
	Messe à Loubayssens	CG
	Messe	VT
	Groupe de louange	FR
Saint Ain	edi 13 septembre 2024 né	
09h00	Messe	SEY
	li 14 septembre 2024	
	Glorieuse	
	Mariage	SEY
	Mariage	SEY
	Messe dominicale	FR
18h30	Messe dominicale	LAB
Dimanche 15 septembre 2024		
24 ^{eme} (dimanche du Temps Ord	inaire
09h30	Messe dominicale	SEY
10h30	Messe dominicale	VT
11h00	Messe dominicale	CG
11h30	Baptêmes	LAB

Lundi 16 septembre 2024 Saint Corneille et St Cyprien			
18h00 Messe à Lamothe	LMT		
Mardi 17 septembre 2024 Saint Renaud			
14h30 Prière des Mères	CG		
15h00 Messe à Mailheaux	FR		
18h30 Messe	FR		
Mercredi 18 septembre 2024 Sainte Nadège			
17h45 Chapelet pour la paix	CG		
18h00 Chapelet	LAB		
18h30 Messe	CG		
Jeudi 19 septembre 2024 Sainte Emilie			
15h00 Messe au Pin	VT		
18h30 Messe	VT		
19h00 Adoration et confessions	VT		
19h15 Groupe de louange	FR		
Vendredi 20 septembre 2024 Saint Davy			
09h00 Messe	SEY		
Samedi 21 septembre 2024 Saint Matthieu			
16h30 Mariage	SEY		
18h30 Messe dominicale	FR		
18h30 Messe dominicale	LAB		
Dimanche 22 septembre 2024 25 ^{ème} dimanche du Temps Ordinaire			
Journée de rentrée des services à ALAN			
09h30 Messe dominicale	SEY		
11h00 Messe dominicale	CG		
11h00 Baptêmes	SEY		

EPHATA



PAROISSE DE LA SAUDRUNE

Cugnaux - Frouzins - Labastidette - Lamasquère - Seysses - Villeneuve

Presbytère: 05.61.92.08.99 mail: paroisse.saudrune@gmail.com

N° 882 - 8 septembre 2024 - 23ème dimanche du Temps Ordinaire (année B)

Et voilà c'est la rentrée!

Je dois bien vous avouer que ce n'était pas le moment préféré de l'enfant que je fus. Pourtant, l'adulte que je suis aujourd'hui, ou du moins on peut l'espérer, aime bien ce moment indécis.

Indécis? Les commencements sont toujours un peu indécis. Que sera demain? Sera-t-il conforme à nos attentes? Quelles seront les joies que nous rencontrerons, les épreuves qu'il nous faudra traverser? Que sera demain? Pourtant il nous faut bien nous élancer, faire un pas dans l'inconnu.

Cette année, l'avenir semble bien sombre et nous vivons des temps complexes où les enjeux nous dépassent (situation économique, situation politique, situation internationale, écologie...). La liste semble sans fin et pourtant nous commençons une année scolaire.

Mettre nos enfants à l'école, n'est-ce pas déjà un cri d'espérance? Nous croyons en l'avenir et nous voulons y préparer nos enfants ou, pour mieux dire, nous voulons qu'ils s'y préparent et nous voulons nous tenir à leurs côtés pour les y aider.

Nous croyons en demain, avec les joies espérées et les peines à venir. Nous croyons en demain, n'est-ce pas là le cœur de notre espérance ?

Nous croyons en demain ou, pour mieux dire, nous croyons que demain, comme il le fait déjà, Dieu marchera avec nous aux jours heureux (« sur des prés d'herbe fraîche II me fait reposer », Ps 22), comme aux jours sombres (« si je traverse les ravins de la mort », Ps 22). Oui, Dieu marche avec nous, aux jours heureux comme aux jours sombres, Il nous prépare à demain (« j'habiterai la maison du Seigneur pour la durée de mes jours. » Ps 22).

Nous avons bien des raisons d'être inquiets, mais nous n'avons pas le droit de perdre l'espérance. Dieu ne nous préserve pas du risque de vivre, Il ne nous préserve pas des conséquences de la liberté humaine, mais Il s'engage résolument avec nous et nous ouvre à demain. N'est-ce pas là le cœur de notre foi en l'incarnation?

Notre communauté n'échappe pas à cette vérité. Il y a bien des sujets d'inquiétude pour le pasteur que je suis, mais si j'éduque mon regard, il y a tant de belles choses à voir, tant de belles choses pour lesquelles je voudrais vous inviter à l'espérance, à la joie.

La catéchèse est en crise, le nombre d'enfants inscrits ne cesse de diminuer. C'est vrai, mais regardons l'aumônerie : le nombre de jeunes demandant que l'on donne du sens à leur vie et qui confusément pressentent que le Christ est « le chemin, la vérité et la vie » ne cesse d'augmenter. Nous n'avons jamais eu autant d'adolescents demandant le baptême ou une initiation chrétienne.

A ce sujet, le catéchuménat est une source infinie de joie pour moi. Le nombre de catéchumènes (adultes qui se mettent en route vers le baptême) ne cesse d'augmenter. Si leurs questions viennent parfois interroger ma vielle foi, l'émerveillement de leurs regards sur la foi réveille la joie de l'enfant en moi.

Sur bien des services, il manque de bénévoles. C'est vrai, mais faisons un pas de côté et regardons tous ceux qui s'engagent. Leur dévouement fait mon admiration et grâce à eux notre communauté reste fidèle à ses nombreuses missions (ce qui ne veut pas dire que nous n'aurions pas besoin de bénévoles supplémentaires pour renforcer nos équipes).

A ce sujet, j'invite tous ceux qui œuvrent pour que notre communauté soit vivante à venir nous rejoindre à la journée de rentrée du dimanche 22 septembre. Ce sera un temps de relecture, de joie et d'espérance. Venez avec vos questions, vos joies et vos projets.

La modernité vient bousculer nos modes de vie et la vie paroissiale en est inévitablement transformée. Il nous faut inventer de nouvelles manières de vivre la communauté. Cela nous oblige à bousculer nos habitudes. C'est vrai, et là encore nous répondons présent en mettant en place les « Maisons Missionnaires ». Cette année, j'aimerais que nous puissions ancrer ce qui existe déjà et proposer ce projet de Maisons Missionnaires au plus grand nombre.

Le nombre de prêtres diminue (même si, sur notre ensemble, avec le père Jean-Marie Miquel qui nous rejoint le weekend, nous sommes plutôt bien fournis) et le pasteur ne peut plus tout porter seul. Il nous faut donc inventer de nouvelles manières de vivre la gouvernance et, là encore, nous répondons présent. Cette année, pour compléter l'EAP et le Conseil Economique, qui fidèlement se tiennent aux côtés du pasteur, nous mettrons en place le « Conseil Pastoral » dont la mission sera d'inventer l'avenir de notre communauté.

Nous pourrions multiplier les exemples, il y a bien des choses qui, à juste titre, pourraient nous inquiéter mais, à la suite du Christ, nous voulons oser demain, nous voulons être féconds.

La fécondité, c'est lucidement contempler notre temps, refuser la résignation et se mettre au service de demain.

La fécondité, c'est tout ce que l'on donne de soi-même pour construire un monde plus juste et plus fraternel. Un monde où nos enfants pourront grandir et vivre en paix.

J'aime bien la rentrée, toujours un peu bousculée mais qui ouvre à demain. J'aime bien les commencements, toujours un peu incertains, mais qui chassent toute résignation.

Oui, frères et sœurs, au cœur de ces temps incertains osons demain, osons croire en demain, osons dire au monde qu'avec le Seigneur qui s'engage avec nous, une espérance est possible.

Paix Joie

CARNET

Baptêmes

08/09 - SEY - Jade CAILLET

08/09 - SEY - Agathe LAFFORGUE

08/09 - SEY - Amaury LAFFORGUE

08/09 - SEY - Leeroy ROQUELAURE

08/09 - CG - Arthur GOURDIN

08/09 - CG - Anna LACHAISE

15/09 - LAB - Aaron THEVENOT

15/09 - LAB - Noah FAGET

22/09 - SEY - Axelle ARJONA BLANCHER

22/09 - SEY - Samaël DELL'ASCENZA DE CASTRO

22/09 - SEY - Adam VALLERON

Mariages

14/09 - Seysses

Théo DESSACS et Mélanie FIAT

14/09 - Seysses

Mickaël PEGORARO et Jennifer PARRA

21/09 - Seysses

Mathieu CARRERE

et Tanjona RAVONJIARISOA

28/09 - Frouzins

Ludovic BARON

et Laura BETTO

Intentions

07/09 - FR - Rosa et Manuel DA CUNHA +

07/09 - FR - Odette et Irénée FABRE +

07/09 - LAB - Pierre DELCOL +

11/09 - CG - Claude SAUBIETTE +

12/09 - VT - Claudine ORFILA +

14/09 - FR - Michel GAUTHEY +

14/09 - FR - Claude de MARNIX de SAINTE ALDEGONDE +

15/09 - CG - Claude SAUBIETTE +

15/09 - CG - Germain COSTES +

15/09 - CG - Serge SÉRIS +

Obsèques

03/09 - SEY - Rose MARCHESI +

04/09 - VT - André PONS +

06/09 - NDC - Claudine ORFILA +

06/09 - CG - Michel GAUTHEY +



JOURNEE de

RENTREE des SERVICES

Toutes les personnes qui assurent un service au sein de notre paroisse sont invitées <u>le dimanche 22 septembre</u>

à la chapelle de Notre Dame de Saint Bernard à Alan.

Veuillez vous inscrire au presbytère de Villeneuve, afin que l'on puisse avoir une idée du nombre de personnes présentes (05.61.92.08.99/ paroisse.saudrune@gmail.com)